



COMUNICADO DE PRENSA

SEyD/168

Chihuahua, Chih., a 8 de julio de 2025

Encabeza titular de la SEyD graduaciones en planteles de Educación Básica

El secretario de Educación y Deporte, Francisco Hugo Gutiérrez Dávila, encabezó las ceremonias de graduación de la Secundaria Técnica No.40, la Secundaria Estatal Benito Juárez No.3005 y la Escuela Primaria Manuela Medina No.2225.

El evento protocolario de la Secundaria Técnica No.40 se llevó a cabo en el gimnasio del Colegio de Bachilleres, donde las autoridades educativas reconocieron a 180 jóvenes de la generación 2022-2025 que concluyeron su formación.

La directora de la Secundaria Técnica No.40, Yudith Jurado Gaytán, agradeció el respaldo de la Secretaría de Educación y Deporte (SEyD) al centro escolar durante la actual administración, ya que dotaron de climatización al gimnasio con una inversión superior a los 3 millones de pesos.

La ceremonia de graduación de la Secundaria Estatal Benito Juárez No.3005 se desarrolló en el Centro de Exposiciones y Convenciones de Chihuahua, con la asistencia de directivos, docentes y familiares de las y los estudiantes graduados.

Además de distinguir a las 123 alumnas y alumnos que culminaron esta etapa, se brindó una mención especial a las y los estudiantes que obtuvieron los mejores promedios en cada uno de los grupos escolares.

En lo correspondiente a la Escuela Primaria Manuela Medina No.2225, la ceremonia se efectuó en el auditorio de la Sección 42 del SNTE, donde las autoridades entregaron las constancias de término de estudios a 22 alumnas y alumnos.



El director del plantel, Bogar David Martínez Chávez, resaltó que gracias al apoyo del titular de la SEyD se logró duplicar la superficie de la escuela y los espacios de aprendizaje, con la instalación de un aula de investigación y cómputo, aula de lenguajes, salón de usos múltiples, aula de USAER, bodega de materiales, sala de juntas y edificio administrativo.

Durante su mensaje en las ceremonias de graduación, Gutiérrez Dávila felicitó a las y los graduados, además de exhortarlos a continuar su camino académico.

“No se detengan, la educación es la herramienta más poderosa que pueden tener para construir una vida plena y con oportunidades”, les expresó.

De igual manera, el funcionario reconoció el compromiso de docentes, madres y padres de familia, quienes son los mejores aliados de la educación.

“El compromiso de este Gobierno del Estado y de la Secretaría de Educación y Deporte, es trabajar para que cada niña, niño y adolescente en Chihuahua, tenga acceso a una educación de calidad, en entornos seguros y con condiciones que les permitan desarrollar su máximo potencial”, finalizó el secretario.

